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フジ関連抗議デモ、10月は7回計画！ 2011/10/02 06:00 

  
 新たに福岡でも10月中旬に予定 

   サイレントマジョリティーが決起！ 
   事実上は日本軍VS反日軍の戦い 

  
 10月に入って、再びフジテレビ関連の抗議行動が活発化する。現在確定しているのは10月8日の「名古屋・第三回 FNS東海

テレビへ抗議するお散歩」、10月21日の「第二回東京花王デモ」の二カ所。これに検討中が福岡（10月中旬）、大阪（10月23日

もしくは30日、ハロウィンデモ）、東京（本スレ、住職後継、頑張れ日本！全国行動委員会）で、計画通り実現すると七カ所で開催

される見通しだ。 
  
 8月7日のお台場お散歩（2500人参加）からはじまったフジテレビ関連抗議行動は、まとめwikiによると、東京で9回、大阪で3
回、名古屋で3回の合計15回に及び、二ヶ月で抗議のデモ行進には実数だけで17.800人が参加した。これにニコニコ動画やＵ

ＳＴＲＥＡＭ の実況中継、更にはyou tubeなどの動画再生を含めると、何と100万人に迫まろうかという一大国民運動に発展し

たことになる。 
  
 「顧客第一」の姿勢どこへ？ 
 現在、直接抗議の対象となっているフジテレビは年間5800億円を超す民間放送局のトップ。一方の花王も売上げ1兆円を超

すトイレタリーの大手で、いずれも東証1部に株式を上場している。顧客の対象はいずれも一般の日本国民、消費者層でいわゆ

るコンシューマーだ。「顧客第一」という常識的な日本の企業経営からすると、何かトラブルが発生した時は、速やかに良心的に

対処し、顧客満足度を向上させるのが業種・業界の垣根を越えた大原則の筈だった。 
  

 
フジテレビは偏向どころか「反日テレビ」の総本山。  

  
 ところが、この二社は、非を認めて謝罪是正するどころか、その非すら認めずに突っぱねるという、常識では考えられない対応

に終始。抗議陣の怒りの炎に油を注ぐ結果となった。しかも、抗議する人たちが、特定のイデオロギーに染まった組織化された集

団や団体ではなく、ごく普通の良識ある一般人や女性であり、２ちゃんねる等を中心にしたネット上で企画、立案、準備、情報交

換をしながら、この空前の大衆抗議行動を牽引してきた。 
  
 立ち上がったサイレントマジョリティー 
 これは戦後日本が再出発してから初めてのことで、これまでの「利権を求めて声高に叫ぶ少数の左翼」に対して、沈黙を守り続

けてきた良識的なサイレント・マジョリティーがついに声を上げ、「偏向報道を止め、公正・公平な報道」を求めて立ち上がったとい

う、歴史的な転換点とも言い換えることが出来るだろう。 
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 一連の出来事は、たんにフジテレビの「韓流ごり押し」が酷すぎるとか、花王が「フジへのスポンサーを止めない」、などというレ

ベルの話ではなく、広義の意味で「日本軍VS反日軍」の戦いが、政治の世界だけではなく放送と大企業の分野で戦われている、

と見ないと、本質を見誤る。そして改めてクローズアップされたのが、「反日マスコミVSネット言論」というもう一つの戦いだ。 
    

 
ワラ人形の名札には「浅田真央」を連想させるシーンも放映された。 

フジテレビドラマ「アタシんちの男子」から（H21/4-6月放送） 
  

 「反日マスコミVSネット言論・実行動」 
 良く指摘されているように、現在のマスメディアは、少数の左翼デモは大きく扱うが、大規模な保守系デモは「小さく報道する」で

はなくて「全く報道しない」のが現実だ。今回の抗議行動に参画した人は、改めて「反日マスコミ」の極端な偏向報道を体験したと

思う。例えば、今回の抗議デモでもっとも大規模だった8月21日のお台場でのダブルヘッダー（二回で8000人を動員）。 
  
 まとめwikiに報道した媒体名が書かれているが、この事実報道を速報したのはネット通信か海外メディアだけだったと記憶して

いる。その後に時間が経過してから週刊誌等が続き、朝日新聞などは忘れた頃にネガティブなコメンテイターの意見を紹介する、

というお粗末さだった。その後も、右翼の過激な行動、韓流に嫉妬しただけ、偏狭なナショナリズム、色恋の出会いの場等々、あ

まりにバカバカしくて反論する気すら失せる低レベルなレッテル貼りがいまも続いている。 
  
 木を見て森を見ない？ 
 少し前に、砂川浩慶立教大学准教授（メディア論）が「木を見て森を見ていない感じがする。狭いナショナリズムに行きそう」とニ

コニコニュースで語ったと報じられた。砂川氏の真意が何処にあるのか分からないが、今の日本社会は、反日軍が蔓延り政権ま

で取って日本解体を進めている、という瀬戸際にあるという認識はあるのだろうか。 
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花王は抗議文・要請書も受け取らなかった。 

  
 それに対して少数派に転じた日本軍、なかでも日頃は政治に関心を持っていなかったと思われる人までが、「フジや花王の乱」

を通じて異変に気付き、日本軍として声を上げ行動し始めたと理解するのが本当だろう。そういう意味で、住職デモで人権擁護法

案や外国人参政権反対をスローガンとして加えた判断は、決して間違っていなかったと私は思う。 
  
 この「新しい芽」を大事に育てる 
 日頃から反日軍の日本侵略に気がついて活動してきた私たちは、この新しい「芽」を大事にし、支援していかねばならないので

はないか。表に出るのが嫌がれるようなら、水面下で情報やノウハウの提供、個人的に参加することはもちろん、街宣に必要な

スピーカーや宣伝カーの貸し出し、横断幕やプラカード、配布するチラシの提供、そして金銭的な支援も求められればすべきだと

思う。彼ら達への支援を惜しまずに後押しし、この流れを大きなものに育てていくこと、これが日本軍にいま一番求められている

と考える。 
  
 二社は「事業リスク」への記載が注目 
 後になるが、フジテレビと花王に対する抗議や不買運動が活発化したのは8月から。上場企業は四半期毎に決算を開示する

ことが義務づけられている。その際に、「事業のリスク」という特記事項の説明が求められるが、第２四半期（7.8.9月分）開示分

でフジは「韓流番組と報道是正を求める抗議デモが頻発」、花王は「フジへのスポンサー中止を求める不買運動がある」と記され

てしかるべきであり、二社の監査法人を調べて情報提供し、こうした文章を入れさせる、という手もあることを申し添えたい。 
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花王デモの主役は若いママさんたちだった。  

  
【拙ブログで報じたフジテレビ関連抗議行動ニュース】 

  
         ・9.28  怖かった「韓国のタクシー」での出来事  
         ・9.24  大阪で花王デモ、東京は朝鮮高校無償化反対デモ  
         ・9.20  フジ本社の汚れた日章旗を頑張れが交換！  
         ・9.19  辛坊治郎がまた問題発言！「フジテレビの思うつぼ」  
         ・9.18  9.17 フジ抗議デモ、二回戦は2500人参加！          
         ・9.17  東京花王デモ、平日でも女性前面に1200人！    
         ・9.16  辛坊治郎、デモ参加者に牽制発言？                       
         ・9.14  怒りの炎に油が…前代未聞10回のフジ抗議デモ      
         ・9.2    前代未聞！フジ・花王に抗議デモ集中                       
         ・8.31  フジテレビ、問題シーン放映が発覚！                   
         ・8.22  8.21フジテレビ抗議デモ、空前の盛り上がり！ 
         ・8.8    怒りが爆発！2500人がフジテレビに抗議    
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一般の人には気がつかないところで日本を貶めています。 

（yohkanさんの作品二枚を組み合わせ） 
-------------------------------------------------- 

海上保安官たちの戦い 

 
海保戦記 1948-2011  

  

条例でヤクザの人権を 

侵害していいいのか！？   
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

------------------------------------------------- 

今からでも取り消せ！ 

 
産経新聞10月2日1面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事）  

千島・南樺太も日本領 
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産経新聞10月2日2面の主張スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
--------------------------------------------------- 

  
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  

 お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 
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タグ： フジテレビ  花王  抗議デモ  東京  名古屋  大阪  福岡  サイレントマジョリティー  偏向報道是正  反日マスコミ  ネッ

ト言論  ニコニコ動画  you  tube  事業リスク  第２四半期決算  不買運動   

  
津川雅彦主演映画 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(56) 

コメント(56) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/10/02 06:03Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【名言か迷言か】民主党と嘘とビデオテープ 

 
 戦後日本外交「 大の敗北」は、やはり「憲政史上 低の首相と官房長官」コンビによ

り、起こるべくして起きていた。しかも、実際には自分たちの政権が司法に介入しておきな

がら「地検独自の判断を了とする」などと言い繕った嘘によって。 

 
 昨年9月の尖閣諸島沖・中国漁船衝突事件から1年余。事件で逮捕された中国人船長

を処分保留のまま釈放したのは、菅直人首相と仙谷由人官房長官（いずれも当時）の政

治判断によるものだったことが明らかになったのだ。菅政権で内閣官房参与を務めた松

本健一氏が産経新聞のインタビューで証言した。 

 
 仙谷氏のブレーンとして知られる松本氏が参与に就任したのは事件後の昨年10月15
日だが、事件の 中も仙谷氏から「こういう電話が菅首相からあった」とか「中国とのホッ

トラインはあるか」、「なぜ中国側はああも強固なのか」といった相談をたびたび受けてい

たという。 

 
 松本氏は、政府内にも事件発生当初は、「国内法にのっとり断固として裁くべきだ」とい

う菅氏らの考えと、「釈放すべきだ」という仙谷氏らの考えの両方があったことを認めたう

えで、那覇地検のミスで「証拠のビデオテープに重大な瑕疵（かし）があり、有罪にもなら

ないと官邸側が判断した」と説明する。 

 
 その結果、菅氏も「仙谷氏の方に正当性があり、裁判が維持できないと納得した。菅さ

んは自分に責任がかかってくる問題は避けたがっていた」と答えた。こうした経緯から、検

察当局に釈放を命じたのは「仙谷氏の可能性が高い」と指摘している。 

 
 当時から、さまざまな状況証拠によって「濃厚」とされた疑惑が、ほぼ真実に近かったこ

とが裏付けられた証言だと言えるだろう。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111001/plc11100118010015-n1.
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htm 
 
・仙谷前官房長官を逮捕しろ！  

2011/10/02 07:41

Commented by higeoyaji さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
菅は半島の、仙は中共の利益代表。確定です。 

 
朝からアドレナリンが出っ放し！！ 
早くデモしたい。 

 

 

2011/10/02 08:16

Commented by yuutamo7731ozm さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
「事実上は日本軍VS反日軍の戦い」確かに。 
が、既にそれさえも超えていると思います。 

 
「広島・長崎の原爆被害」を愚弄したら・・・ 
正しく『人類の敵』じゃないですか！ 
jap18といい、正しく『おぞましいレイシスト』 
そのものじゃないですか。（藁人形といい！） 

 
実際韓国じゃありふれてんですね、このおぞましい発想。 
それが日本の公共性の大きいメディアで堂々と・・・ 

 
これはもう右も左もなく、国際的に関心・共感を巻き起こす可能性有り！ 
人類にとって根本的な問題を内包してますね。 
このテーマを真正面に掲げれば、流石にフジも他のマスコミも慌てるんじゃないですか

ね？ 

 
名誉毀損騒ぎになる位でないと・・・「真実と信じるに足る相当な理由」 
が、認定される程度なら大丈夫？ 
個々の事例だけじゃ難しいにしろ、同じ製作者作品との関連とか・・・ 
「君が代・原爆思わせる映像にバカヤロウ（？）」とか前例もあるようだし。 
先の対戦じゃ国際情報戦にも敗れてましたから、これを掲げない手は無いと思います

ね。・・・これもデモに刺激されたフジが正体を暴露したという、成果とも言えますが。  

 

2011/10/02 08:36

Commented by pioneer48 さん 

おはようございます。 

 
＞ところが、この二社は、非を認めて謝罪是正するどころか、その非すら認めずに突っぱ

ねるという、常識では考えられない対応に終始。抗議陣の怒りの炎に油を注ぐ結果となっ

た。 

 
とか、 

 
皆藤アナの件がもしも本当なら、私も以前から疑問視していた 

 
メディア及び関連スポンサーが在日朝鮮人に乗っ取られていると 

 
見ても良いのではと思っています。 

 
皆藤アナの件が事実かどうかとても知りたいです。 

 

2011/10/02 09:07Commented by yuutamo7731ozm さん 

To pioneer48さん  
 
>皆藤アナの件が事実かどうかとても知りたいです。 
 
干されたかどうかは判りませんが・・・ビンタの件はデマのようです。 
>>543 ：<丶｀∀´>（´・ω・｀）（｀ハ´  ）さん：2011/10/02(日) 01:52:43.98 ID:2
UBkFJMx 
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もう一度貼って置くね  
38 名前：名無しさん＠恐縮です[] 投稿日：2011/10/01(土) 22:34:17.48 ID:p6k
wCAIt0 [1/2]  
ネトウヨが在日社員に叩かれたとわめいてた画像  

http://img.20ch.net/ana/s/ana20ch182661.jpg  
 
>>実はもう6年も前、2005年9月26日の軽部と二人でKTSの日のイベントに参加したと

きの物だった  

http://img.20ch.net/ana/s/ana20ch182659.jpg  
http://img.20ch.net/ana/s/ana20ch182660.jpg  
http://img.20ch.net/ana/s/ana20ch182661.jpg  
http://niceboat.org/10/s/10ko214724.jpg  
 
>>6年も前の画像を、先日の放送に無理やり結びつけて  
在日社員に殴られた！と捏造  
こんな卑怯で頭のおかしいやり方がネトウヨの手口・・・  

 
>>ID:M+peFezV [32/32]はこういう事を狙ってた自作自演のチョン工作員です  
http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/news4plus/1317473251/501-600 
 

2011/10/02 09:32

Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
 

>菅は半島の、仙は中共の利益代表。確定です。 
 
どっちも 悪ですね。 

 
>早くデモしたい。 
 
中旬にはあると思いますよ。  

 

2011/10/02 09:36

Commented by 花うさぎ さん 

To yuutamo7731ozmさん おはようございます。 
 

>jap18といい、正しく『おぞましいレイシスト』 
>そのものじゃないですか。（藁人形といい！） 
 
完全に半島朝鮮人の発想ですね。 

 
>このテーマを真正面に掲げれば、流石にフジも他のマスコミも慌てるんじゃないですか

ね？ 

 
なるほど。 

 
＞これもデモに刺激されたフジが正体を暴露したという、成果とも言えますが。 

 
はい。何とかフジが行っていることを劇的に広めたいですね。 

 

2011/10/02 09:41Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>メディア及び関連スポンサーが在日朝鮮人に乗っ取られていると 
>見ても良いのではと思っています。 
 
電通も含めて完全にそうなっていますね。 

 
>皆藤アナの件が事実かどうかとても知りたいです。 
 
私もです。  

 

2011/10/02 09:48Commented by 花うさぎ さん 

To yuutamo7731ozmさん  
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>>>実はもう6年も前、2005年9月26日の軽部と二人でKTSの日のイベント

に参加したときの物だった  

 
ええ～！、そうなんですか？ 

 
それが事実なら、見事に私も乗せられてしまいました(^^；。  

 

2011/10/02 10:03

Commented by iza0032 さん 

花うさぎ様、お早うございます。 

 
今や日本は反日軍に乗っ取りを許している状態でございます。 

あと闇法案が3案が通れば占領は完了します。 
恐ろしい事態です。 
ここに書いておられる皆様も「おい！こら！ちょっとこい！」と引っ張られてしまいます。強

制連行間違いなし。半島に送られて奴隷です。 

 
またこのようなことを書いてしまった私。（おゆるしください） 

 
少数の日本軍の反撃で持ちこたえつつありますが、反日軍の拠点を攻めはじめた今日。

手弁当で集まった日本軍。ネットの紙つぶてが炸裂してネット住人から徐々に日本愛国軍

に加勢する人々が広がりつつあります。 
昨日あるドラッグストアに参りました。(安売り店）洗剤コーナーには花王がほとんど占め

ていたのですが(ライオン・ｐ&gが次に多い）ヤシの実洗剤がありました。(それを買いまし

た）以前はなかったのですが、今回はありました。そして棚の上にはあと1個と言う状態で

した。 
花王に不買いはかなり浸透してきてるのかと思った次第です。 
ネットの紙つぶては小さな穴かもしれませんが、浸透してきております。 

 
今後地方にもこの抗議の輪が拡がることを祈って止みません。 

 
殴られた女子アナの件が事実かどうか？知りたいのは当然ですが、フジ花王の一連の対

応やｔｖの反日軍はもう数十年も前からの事実でありますから（ミンス政権樹立後に大手を

振って反日を隠すことなくわが世の春になりました） 
ミンス撲滅と反日軍撃破に日本軍の進撃。長い道のりになるかもしれませんがまた何か

起爆剤が提供されそうな･･･そう云う期待をもって・・・。 

 

 

2011/10/02 10:19Commented by Kanpai さん 

神奈川県に抗議のメールを入れた。 

 
今年の１月には補助金に対するメールを出したが、補助金を出すことは既定路線になっ

ていた疑いがある。 
今回は、前回に質問した事項 
が破られていることがことごとく反故にされたことが新聞の報道により確認された。 

 
しかし、教科書の内容を「コピー」で確認しましたって、県の担当者のいい加減なこと。しか

も、４月からの実際の教科書を確認していないし、朝鮮学校の「ただの言葉の表明」を信

じたんだと。まったく県民をバカにしてんじゃないの。県は税金を何だと思っているんでしょ

うか。 

 
神奈川県の県知事、担当者は責任を取るべきと思います。 

 
 
 

 

2011/10/02 10:25Commented by higeoyaji さん 

To 花うさぎさん  
 
>ええ～！、そうなんですか？ 
>それが事実なら、見事に私も乗せられてしまいました(^^；。 
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どんまい・どんまい・Do ｎｏｔ mind ! 
 
私たちは、これまでどれほどの偏向・捏造報道の被害を受け、じっとガマンを重ねてきた

ことか・・・？ 
にもかかわらず、敵は反省どころか開き直る始末。これを厚顔無恥と謂う。 

 
花うさぎさ～ん。 毎日ＧＪ！です。 
どんどん攻めていきましょう！！ 

 

2011/10/02 10:28

Commented by taigen さん 

 小林よしのりの漫画は「台湾論」の頃までは面白かったけど、だんだん面白く

なくなり見なくなりましたが、現在発売中の「will」「sapio」に変な事を書いてい

ました。 
 １）will「フジTVへのデモはだめ、韓流反対よりAKBを外国にもっと売り込む運動をしろ」

←完全に論点がずれている。 
 ２）sapio「電力消費量の推移は2007年まで右肩上がりだが、エネルギー総消費量は1
995年からずっと横ばいで、石油・ガスのパイを電気が奪っただけ。電力消費が も多い

のはIHクッキングヒーターだ」←電力消費が も多いのはIHクッキングヒーターなのはそ

のとうりだが、火を使わず安全ということで普及したという側面に言及していない。 
 「水力・火力発電をフル稼働すれば、過去 高の需要量でも賄える」←石炭、石油、天

然ガスは輸入品、メタンハイドレードやオーランチオキトリウムが実用化されれば別だが、

燃料は外国に握られている。ABCD包囲陣やオイルショックを思い出せ。 
 「これからは自然エネルギーが普及してくる。蓄電池も性能向上している」←太陽電池も

蓄電池にもメンテナンスのコストがかかることに言及していない。 
 「原発が本当に安全なら東京に作れ。原発が東京に来たら、わしは東京から引っ越すこ

とにする。」←この卑怯者！！自分も原発からの電気を含む東京電力の電気をつかって

いたくせに。 

 
まだつっこみどころはあったのですがこれくらいで。  

 

2011/10/02 10:43

Commented by pioneer48 さん 

話は違いますが、 

 
今、テロ朝で「輿石は若い時からの主張を変えない素晴らしい政治家」との 

 
気持ち悪い論調で流しています。 

 
先週までの「サンデー・フロントライン」で 

 
「日本の運命に何ら責任を持たない外国人」姜尚中を、尖閣問題等に 

 
コメントさせていたのが、無く成ったのでホッとしたのも束の間 

 
やはり、アカヒの会社です。 

 
姜尚中の件は、過去１０回以上テロ朝に電凸しました位腹が立った 

 
現象でした。  

 

2011/10/02 11:56Commented by yohkan さん 

 
フジ関連のポスター掲載ありがとうございます。あいつら反日軍の放送局です。何から何

まで腹立たしい限りです。 

 
抗議デモは、韓流偏重や偏向放送が問題だと云うだけでなく、祖国日本を守るための聖

戦です。メディアをわれわれ国民の手に戻す事こそが、わが国を救います。情報を反日外

国勢力にコントロールされてたまるか。全力で戦いますよ（キッパリ）。  

 

2011/10/02 12:10Commented by ynxqn672 さん 

こんにちわん 
これも！！！酷いよねぇ 
真実を言っただけなのに・・・ 
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番組終了後に在日社員からビンタ？画像もネットに流出 

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2457045/ 

2011/10/02 12:23

Commented by higeoyaji さん 

To ynxqn672さん  
 
   ↑ 

卑怯者の見本。 
これぞ敵のメンタリティ！ 

 

2011/10/02 13:13Commented by deliciousicecoffee さん 

デモ情報ありがとうございます。 
かなり沢山予定されているようですね。 
できるだけ多く参加したいと思います。 

 

2011/10/02 13:18Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん こんにちは。 
 
>ここに書いておられる皆様も「おい！こら！ちょっとこい！」と引っ張られてしまいます。

強制連行間違いなし。 

 
私も含めて、保守の言論は死滅しますね。 

 
＞半島に送られて奴隷です。 

 
その前に自ら腹切りますよ(^^；。 
 
>ネット住人から徐々に日本愛国軍に加勢する人々が広がりつつあります。 
 
それは嬉しいです。 

 
>花王に不買いはかなり浸透してきてるのかと思った次第です。 
>ネットの紙つぶては小さな穴かもしれませんが、浸透してきております。 
 
よ～し、何だか元気が出てきました。 

 
>ミンス撲滅と反日軍撃破に日本軍の進撃。長い道のりになるかもしれませんがまた何

か起爆剤が提供されそうな･･･そう云う期待をもって・・・。 

 
これは完全に情報戦争ですね。一歩も引けません。  

 

2011/10/02 13:20Commented by 花うさぎ さん 

To Kanpaiさん こんにちは。 
 
>神奈川県に抗議のメールを入れた。 
 
おお～、ありがとうございます。 

 
>まったく県民をバカにしてんじゃないの。県は税金を何だと思っているんでしょうか。 
 
事実上、グル、と言われても仕方がないですね。 

 
>神奈川県の県知事、担当者は責任を取るべきと思います。 
 
「ごめん」ですむならお巡りさんはいらないでしょう(^^；。  

 

2011/10/02 13:23Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん こんにちは。 
 
>どんまい・どんまい・Do ｎｏｔ mind ! 
 
いや～、間違いは確定ですかね？ 
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>にもかかわらず、敵は反省どころか開き直る始末。これを厚顔無恥と謂う。 
 
大陸・半島人の特性ですね。自分で泥棒しておいて、「泥棒だ～」と叫ぶという、あれで

す。 

 
>どんどん攻めていきましょう！！ 
 
ありがとうございます(--)。  

2011/10/02 13:29

Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん こんにちは。 
 

>まだつっこみどころはあったのですがこれくらいで。 
 
いや～見事な反論ですね。私とほとんど同じです。 

 
実はWILL、一応は購入しているのですが、漫画は全く見ません。時々絵が目に入ると、

ばい菌にでも触れてしまったような嫌悪感を覚えて、大半の記事を見なくなってしまいまし

た。 

 
山際さんの記事もなくなったし、そろそろ卒業。小林よしのりの連載が終わるまで、しばら

く購入をやめる予定です。 

 

2011/10/02 13:31

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。  
 

>今、テロ朝で「輿石は若い時からの主張を変えない素晴らしい政治家」との気持ち悪い

論調で流しています。 

 
おえ～～～～(^^；。 
 
>姜尚中の件は、過去１０回以上テロ朝に電凸しました位腹が立った 
>現象でした。 
 
それはご苦労様でした。なんで反日外国人を起用するのか？バカみたいですね、テロ朝

は。 

 

2011/10/02 13:32Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>フジ関連のポスター掲載ありがとうございます。あいつら反日軍の放送局です。何から

何まで腹立たしい限りです。 

 
本当ですね～。 

 
>メディアをわれわれ国民の手に戻す事こそが、わが国を救います。情報を反日外国勢

力にコントロールされてたまるか。全力で戦いますよ（キッパリ）。 

 
おお～頼もしいです。一緒に頑張りましょう(^^)。  

 

2011/10/02 13:35Commented by katachi さん 

普通の国が、危惧しなければいけない所、全てが抜け落ちている日本。 
普通の国じゃない日本。 
世界からも特亜からも目だって目だってしょうがない日本。 
気が付いていないのは、マスメディアによって、井の中の蛙にされている多くの日本人

だ。 
近海外で殺される日本人が増えてきた。 

是を見ても日本人のノーガード振りが、見て取れる。 
人間も国家もノーガードの日本。 
世界相手に、赤信号渡るようにはいかんぞ！甘ったれ日本。 
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2011/10/02 13:36Commented by 花うさぎ さん 

To ynxqn672さん こんにちは。 
 

>番組終了後に在日社員からビンタ？画像もネットに流出 
 
これが言いたくてわざわざID取ってくれたのですか？ 
 
私は「可愛い奥様」に弱いもので（皆同じだけど）。 

 
でも、見出しには「？」マーク、本文も「という書き込みが」としているので、ギリギリセーフ

と自分を慰めています。  

 
2011/10/02 13:37

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 

>かなり沢山予定されているようですね。 
>できるだけ多く参加したいと思います。 
 
無理のない範囲で頑張りましょう(^^)。  

 

2011/10/02 13:39

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>人間も国家もノーガードの日本。 
>世界相手に、赤信号渡るようにはいかんぞ！甘ったれ日本。 
 
本当です。ちょっと身の安全を甘く見すぎていますね。  

 

2011/10/02 13:55Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いよいよ福岡でもですか。 
ここのフジ系列局、テレビ西日本の隣がTBS系列局で、更に逆方向に数百メートル行く

と、ソフトバンクホークスの本拠地、ヤフードームがあります。 
ある意味、なかなか凄まじい場所です。 
ホークスと言えば、昨日リーグ優勝しました。球団そのものには愛着がありますが、オー

ナーがあの会社と言うのが痛しかゆしです。 
それと皆藤さんの写真、あれは6年前のものなのですか。 
ただ、こういう画像を持ってきて、全く違和感がないことをフジがやっているのも、また事実

ですね。 
そしてyohkanさん、本来の「任侠」を掲げるヤクザが、いつの間にか、特アマフィアにとっ

て代わられているのが、何だか嘆かわしいですね。 

 
朝鮮学校の件、一体これは何でしょうか。 
教師は無免許、教科書は都合のいいところだけ。こういうのを「学校」と呼べるのでしょう

か。「私塾」または「思想教育機関」にすぎません。学校でない以上、高校生のスポーツや

文化関連の交流からも速やかに外すべきですね。これで日本がどうだこうだとよく言える

ものですが、それが彼らのいわばアイデンティティですからね。何とも悲しいですね。 
それとpioneer48さんのコメントの 
 
今、テロ朝で「輿石は若い時からの主張を変えない素晴らしい政治家」との 
気持ち悪い論調で流しています。 

 
若い時からの主張→若い時からの国家解体思想、ですね＞＜ 
テレ朝的には「素晴らしい」のですね、国家解体は。 

 
後になりましたが、中川昭一氏が急逝されてもう2年、3周忌を迎えようとしています。

郁子夫人が、先日次の衆院選出馬を表明されました。 
一方で、中川氏と同じ選挙区の選出である石川知裕議員が、告訴中でありながら、女子

アナとの結婚を発表したとのことです。正直、なぜこの期に及んで結婚なのかわけがわか

りません。民主党議員のすることは、本当に我々の発想の斜め上を行きますね^^;  

 

2011/10/02 14:00Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 
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フジテレビデモの威力は抜群です。正面から戦えば、我が日本軍 
の一騎当千の戦士の意志は高まり、フジ側は粉砕されたでしょう。 

 
そこで、フジ側は慣れ親しんだ偏向と捏造で挑んだのでした。 
韓流批判は狭いナショナリズムと言うのは、流れを矮小化するため 
で、この間に小さな捏造で誤誘導を目論んでいる。 
フジ側が如何に淀んでいるかが判る。 

 
現在ではデモ側の論拠をほぼ理解して事件に挑んでいるでしょう。 
捏造報道に対しての日本国民の政治行動を無視し、対敵行動を 
取る事には、明確なデモ側への意志が感じ取られる。 
それは、日本国民への蔑視であり、国民意志への挑戦であり、 
これまでの既得権益の擁護姿勢である。 

 
起源は東京裁判史観へさかのぼる日本蔑視史観である。 
フジテレビデモとは史上初めての国民の手になる政治行動である。 
この政治行動に小さな捏造を投げ込む事で、意味の矮小化を 
狙っている。 

 
フジテレビデモは全国的行動へ拡大し、国民運動へ重心を 
移そうとしている。 
もはや、旧勢力側の全面降伏しか道は残されていない。 

 

 

2011/10/02 14:20

Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
coffeeさんが１ヶ月くらい前にツイッターボタンとフェイスブックの 

いいね！ボタンを掲載してから認知度が大幅に増えました。 
その理由は幾つか有りますが・・・ 

 
例えば、coffeeさんブログ掲載のツイッターボタンの右の数字を 
右クリックして【新しいウインドウを開く】を左クリックしたら 
保守の仲間を知る事ができます。 
輪が広がりますし、情報収集・発信力が増大します。 

 
フェイスブックも 近では、小坂英二さん・竹田恒泰さん・吉田あい 
さん等の保守も参加されてます。 

 
御自身でツイッター、フェイスブックを利用しなくても 
FC2でブログを開設されてボタンを載せるだけでファンが 
広めてくれます。 
coffeeさんは、ツイッターとフェスブックを利用されてない 
ようです。 
ただ、ボタン設置だけで、保守の勢力拡大になります。 
勝手連的なファンクラブが増殖するようなイメージです。 

 
この１ヶ月で左翼の植草一秀ブログが５位まで下がりました。 

 
花うさぎさんもFC2に移動されたら、その勢いで植草ブログは 
吹っ飛ぶと思います。 

 
御一考をお願いします。  

 

2011/10/02 14:26Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  追伸です。 

 
世界の関心はリーマンショックを越えると目される世界経済悪化に 
向けられている。 
政府は復興増税と称してマスコミと一緒になり、邁進している。 
この状態の中で増税は元より、会期の少なさも重大な国民に対する 
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背信行為である。 
９月３０日までの会期で４日間の審議は少なすぎる。 
一説には不慣れだからと言う言説もあり、それなら政権を返上する 
のが筋である。 
世界経済悪化が第一の政治課題とならなければいけない訳だが、 
政府方針は世界の潮流と逆行している。 
次に増税に関しては国民との対話が欠かせない訳だが、これも 
会期を少なくして国民世論を歪曲しようと言う姿勢が目立つ。 
また、前政権の宿題に対しても反省の姿勢は見えない。 
朝鮮学校問題、宿舎建設でも居直りが見られ、国民の意志と 
反する行動を正当化しようとしている。 
現在の当面する政治課題は、１０月からの会期調整である。 
一体？ 政府は何がしたいんだ。 

 
三年続けての史上 大の予算か。  
青天井に各省の担当者は喜びに湧いていると言う。 
官僚国家の再来が政府の意図だろうか。 

 

2011/10/02 15:33

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

こんにちわ。 

 
＞ところが、この二社は、非を認めて謝罪是正するどころか、その非すら認め

ずに突っぱねるという、常識では考えられない対応に終始。抗議陣の怒りの炎に油を注

ぐ結果となった。 

 
顧客と言ってももうすでにこの2社の言う顧客は在日や在日韓国人やシナ人という事なの

でしょう。 

 
やつら在日とかは人口から言ったらわずかなのにねえ…声が大きいだけなのにねえ…

（苦笑） 

 
2社の社内でも在日は偉そうに声が大きいのでしょうか？（笑）  

 

2011/10/02 15:34Commented by kasm さん 

何度も失礼します。 
こういうのを見つけました。 

http://2nnlove.blog114.fc2.com/blog-entry-5562.html 
雑誌（出版社）はもう洗脳に近い韓流誌面を上から強要されて修羅場だとか。 怖くて逃げ

たいとハッキリ言ってた。 
（一部抜粋） 
売れないし、広告不況で 
それで、広告主が、チョンと宗教 
チョンを載せる比率が増える→売れない・・・の悪循環に陥っているそうだ 
「でもさ、このまま、韓国タレントなんか表紙とか特集しても、益々売れなくなるよ」 
と言ったら「わかってるんだけどね～、メールや投書もすごく来てるし。でも、韓国タレント

の記事を縮小したりすると、広告主（チョン）から脅しのようなこと言われるし、いかにも、

な団体から（民潭？）、大量に抗議メールが来るからさ」 
だって 
「ネットへの流れは止まらないから、あとは、日本が国力を回復して、韓国なんか相手しな

くていいようにならなきゃね」 
と言っていた 

 
金の流れが表に出ると局が３つほど吹っ飛ぶってよ。 
あと♀ライターさんに聞いたけど雑誌（出版社）はもう洗脳に近い韓流誌面を上から強要さ

れて修羅場だとか。 
怖くて逃げたいとハッキリ言ってた。フリーだから逃げるも何もないだろうがｗ 

 
 
マスコミの汚染度がよく分かります。 
それと、配給会社のあり方もこれは問題ですね。 
こちらも抜粋しておきます。 
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今の出版取次はこの法人を母体に1950年に誕生した５社が日本の書籍流通を担ってい

ます。 
トーハンと日販の上位２社だけで約7割のシェアです。 
出版社はこれらの取次に扱ってもらわねば書籍を売ることが不可能。そしてその権利は

ほぼ世襲制。 

 
石原都知事の漫画規制が、表現の規制はしない、流通で規制をしますと表明したところ、

此れに一斉に噛みついたのは、流通を握る出版取次の戦中・戦後利権が脅かされると危

惧した為だと思われます。 

 
現在は詐翼も動員されて、石原都知事に向けて無慈悲なる報復の 中です。 
---ここまで  

2011/10/02 16:59

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
共同通信の電話世論調査で、東日本大震災復興に向けた総額１２兆円規模

の２０１１年度第３次補正予算案について「評価する」が６３・２％に対し、「評価しない」は

３０・３％だった(共同) 
 
共同通信電話世論調査で、自民党新執行部に「期待する」と答えた人は３２・１％にとどま

り、「期待しない」が６０・６％に達した。 

 
ああ、自民党も、わかってないね。 

 
トップと、NO.2を替えないと、幹事長も 親父のほうがいいぞ。 
 
保守本流を期待しているのに。 

 
稲田氏 安倍氏 麻生氏 浸かってくださいよ。 

 
進次郎 は、客寄せパンダ、選挙、街宣部長ぐらいにして、もっと、アピールして欲しいで

す。 

 
テレビがうつさないなら、街へでよう、自民党。です。  

 

2011/10/02 17:03Commented by しばりょう さん 

追伸 馬鹿ばかりの、民主に抜かれるな。 

 
共同通信が１、２両日に実施した全国電話世論調査で、野田内閣の支持率は５４・６％。

発足直後の前回調査より８・２ポイント減った。共同通信の電話世論調査で民主党支持率

２７・１％に対し、自民党は２３・２％だった。  

 

2011/10/02 17:20Commented by しばりょう さん 

追伸2。 
忘れていました。 
森女史の、働きぶりは、今 NO.1です。 
Ｔｗｉｔｔｅｒより。 
森まさこ議員の参議院での質疑は自民党支持層を越えて国民の心を打つ。 人は、政治

家、森まさこに マックス・ウェーバー の言う 熱情、デーモンの炎を見る。 真の政治家とは

政治により生きるのではなく政治のために生きる。頑張れ、森まさこ！  

 

2011/10/02 17:32Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>オーナーがあの会社と言うのが痛しかゆしです。 
 
お気持ちはよく分かります。 

 
>こういう画像を持ってきて、全く違和感がないことをフジがやっているのも、また事実で

すね。 
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まったく、出来過ぎです(^^；。 
 
>郁子夫人が、先日次の衆院選出馬を表明されました。 
 
間違いなく当選してくれると思います。無念をはらして欲しいです。 

 
>民主党議員のすることは、本当に我々の発想の斜め上を行きますね^^; 
 
このニュースも違和感が残りました。  

2011/10/02 17:34Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>フジテレビデモとは史上初めての国民の手になる政治行動である。 
 
そうだと思います。 

 
>もはや、旧勢力側の全面降伏しか道は残されていない。 
 
もう、ここまで来たらやるしかないでしょう。  

 

2011/10/02 17:36Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>御一考をお願いします。 
 
ご親切にありがとうございます。考えてみます(--)。 

 

2011/10/02 17:37Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>三年続けての史上 大の予算か。  
>青天井に各省の担当者は喜びに湧いていると言う。 
 
それで増税確定ですか？ 

 
はじめから「増税」には違和感を感じますね。  

 

2011/10/02 17:38Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん こんにちは。  
 
>顧客と言ってももうすでにこの2社の言う顧客は在日や在日韓国人やシナ人という事な

のでしょう。 

 
いや～まさかそこまでは(^^；。 
 
>2社の社内でも在日は偉そうに声が大きいのでしょうか？（笑） 
 
そうなのかも知れませんね？ 

 

2011/10/02 17:41Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>金の流れが表に出ると局が３つほど吹っ飛ぶってよ。 
 
ほお～そうですか？知りたいなあ～。 

 
>流通を握る出版取次の戦中・戦後利権が脅かされると危惧した為だと思われます。 
 
へえ、いろいろ情報をありがとうございます。  

 

2011/10/02 17:42Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
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>トップと、NO.2を替えないと、幹事長も 親父のほうがいいぞ。 
 

その通り！ 

 
>テレビがうつさないなら、街へでよう、自民党。です。 
 
賛成です！ 

 

2011/10/02 17:42

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>発足直後の前回調査より８・２ポイント減った。共同通信の電話世論調査で民主党支持

率２７・１％に対し、自民党は２３・２％だった。 

 
う～ん、こんなものですかね？  

 

2011/10/02 17:43

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>真の政治家とは政治により生きるのではなく政治のために生きる。頑張れ、森まさこ！ 
 
良い言葉ですね(^^)。  

 

2011/10/02 20:35Commented by higeoyaji さん 

 
すごい！ 
現在、フジへの抗議件数７３万３千件超。 

http://www.youtube.com/user/fujitv 
 
どなたか、オジサンに代わってギネスの世界記録を調べていただけませんでしょうか？ 
もし世界新記録なら是非、登録申請してください。 

 

 

2011/10/02 21:26Commented by allco さん 

政治を学ばない文化人や塾「卒園生」や芸人もどきを選ぶ有権者の言い訳は 
「誰を選んでも同じ。自民が悪い」 
全て他人のせい。 

 
ばか番組の淳とやら、漫画家とやら、テレビを消せと言ってみろ! 
ガリ版で連載して見ろ! 
垂れ流しに消費した野郎だらけが口を慎め!卑怯者が! 
原油購入してこい!外貨を稼ぐ意味を知れ!海賊と戦え! 
破れない紙、美しい表紙、手を汚さないインク、停電の即復旧。 
これだけの国が他にあるか？ 
何故電気料金が高いのか考えろ!馬鹿番組に使用するからじゃ! 
淳とやらは朝鮮番組を担当すると言うが、その朝鮮のインフラは 
全部日本のお金と試行錯誤じゃ!口を慎め! 
 
自治労に労組に教職員組合日教組! 
大好物の平和人権平等とやらの精神は、 
可愛い社員や公務員がクビに減給に!と攻撃される 
こんな時に何をしてるんだ？ 
売国民主支持母体だものね。安泰だものね。 

 
試行錯誤を恐喝して成立つ集団は、まさか？逃亡？ 
一番の無駄はお前達じゃ! 
さあさあ大増税だぞ!得意の「給料上げろ!税金上げるな」精神で 
ストライキじゃ!出番じゃないか! 
卑怯者が! 
 
良い大人から「労組？自治労？」って何？と 
聞かれて気力が失せたが、「権力を持つニート生活保護者」といっておいた。 
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政治屋の票稼ぎトークの「公務員改革」が嘘つき 
なのは 初から明らか。真保守は言葉にするなら論点を絞る事。 
根本に手をつけた途端にマスゴミの餌食だ。 
日本人が正しく選挙するのが一番早い! 
 
「自民党西田議員への献金を朝鮮が呼びかけ」 
落とし穴に落とそうとネットで呼びかけているシナ朝。 
嵌るなよ!堕ちるなよ! 
そう迄して日本に執着するなら、黙ってりゃ良いのに。 
融和だの友愛だの家庭でやれ! 
 
 
 
 
 

2011/10/02 22:28

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
産経に山口組組長の独占インタビューが掲載されていましたね。 

曰く、暴力団組織がそれなりに問題あるのは承知しているが、だからと言って、解体したと

ころで、弱小組織の無差別で無分別な抗争が頻繁に起こって却って治安が悪くなるという

主旨のことを言ってました。 

 
この手の裏組織というのは古今東西存在します。 
表も秩序が必要なら、裏も秩序が必要ということでしょう。 
山口組が無くなった代わりに、「蛇頭」がそれ以上に狼藉ならどうします？ 

 
話は変わりますが、自民党や保守の方は１年でコロコロ総理が代わるというのは事実とし

ても、自民党と民主党では事実が違うことを認識し、抗弁すべきです。 

 
民主党はバカ鳩と空き菅は明らかに失言を契機に、能力無しが露呈して辞任しましたが、

自民党で政権を投げ出したのはアホの福田一人だけですよ。 

 
安倍さんは病気で退陣、麻生さんは任期満了です。 
もし、総選挙がなければ、麻生さんは続投だった筈。 

 
自民党総理の交代と民主党の馬鹿総理の交代とは次元と意味が違います。 
野豚も一年持つかどうかでしょう。 

 

 

2011/10/02 23:17Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん  こんにちは 

 
＞日本の産業移転 円高以外の理由 
2011-09-26 16:23:00 | チャイナネット  
http://japanese.china.org.cn/jp/txt/2011-09/26/content_23495305_2.ht
m 
 
＞日本の民間調査会社が8月、日本の大中小企業1万2000社を 
対象に「産業の空洞化」に関するアンケートを行った。その結果、多 
くの企業が海外への移転を検討していることがわかった。その主な 
理由として49.2％の企業が「円高」を挙げた。 
 
＞日本国内の悪い経営環境、新興国の魅力拡大こそが根本的な 
原因となっている。 

 
＞日本の自動車メーカーの多くが韓国に進出を始めた。生産拠点 
を韓国に移転すれば、日本の自動車メーカーの販売市場は今の5 
倍以上に拡大する。中国とインドもこれに負けていない。日本のハイ 
テク企業に土地と税制上の優遇政策を設けるだけでなく、政府と企 
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業の様々な企業誘致団が日本に赴き、環境、ITなど日本のハイテ 
ク企業が各新興国に次々と進出し始めている。 

 
＞今海外に移転している日本の産業は以 前のように労働集約型 
産業や高汚染産業ではなく、核心競争力のあるハイテク産業だ。 
野田新政権は今の日本経済の悪い状況を改変しなければならない。 

 
※特亜三国のnewsは信頼度が低いのが実態であるが、彼らが何を 

望んでいるかが表示される。中国は産業移転の場所に選出されな 
い状況がある。その原因は大きく政治リスクである。 
韓国への進出は部品集約への期待であろう。半島傀儡政権による 
効果よりも実利重視姿勢であろう。 

 

2011/10/02 23:36Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  追伸です。 
＞繰り広げられる争奪戦、日本からの投資を狙うアジア諸国 
2011年10月02日10時36分 
提供：サーチナ  

http://news.livedoor.com/article/detail/5905476/ 
 
http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2011&d=0807&f=business_0807
_017.shtml 
 
＞日本企業の積極的な海外投資はアジア諸国の興味を引き起こし、 
ベトナムは近ごろ、北部地域に日本のハイテク事業を重点的に引き 
入れる方向で進めている。  
タイ投資委員会は、タイで投資する日本企業に資金と情報面のサー 
ビスを提供することで国際協力銀行と協定を結んだ。タイの官僚は、 
日本から投資を引き入れてコア部品と技術の開発レベルを高める必要 
があると表明した。インドネシアは、日本を対象にした投資 に関する 
優遇策を公布し、実施することを決めた。 

 
＞韓国知識経済部の関係者 は、主に日本の電子と情報分野の先進 
的な製品と技術で、日本の中小企業が握る多くの世界先進レベルの 
コア技術を学び、取得したい考えを 明らかにした。 

 
＞「日本企業は中国企業の模倣や知的財産権に対する意識の低さ 
を心配している」。製造技術が流出する可能性がある事も日本企業が 
中国進出を避ける理由である。 
（抜粋引用終わり） 

 
※支那と朝鮮は独特の付き合い方が有る様である。 

距離の近さが商売の近さではない。 
問題がある事に特段の留意が必要である。 
進出と経済の親近感は別物である。 

 

 

2011/10/03 08:20Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
 
>現在、フジへの抗議件数７３万３千件超。 
 
うひゃ～、本当に凄い！ですね。 

 
>もし世界新記録なら是非、登録申請してください。 
 
私からもお願いします(--)。  

 

2011/10/03 08:24Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
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>淳とやらは朝鮮番組を担当すると言うが、その朝鮮のインフラは 
>全部日本のお金と試行錯誤じゃ!口を慎め! 
 
おお～よく言ってくれました(^^)。 
 
>良い大人から「労組？自治労？」って何？と 
>聞かれて気力が失せたが、「権力を持つニート生活保護者」といっておいた。 
 
凄い皮肉、かないません。 

 
>「自民党西田議員への献金を朝鮮が呼びかけ」 
>落とし穴に落とそうとネットで呼びかけているシナ朝。 
 
ええ～汚い！ 

 
＞嵌るなよ!堕ちるなよ! 
 
注意するようメールを出さないと。 

2011/10/03 08:26

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 

>産経に山口組組長の独占インタビューが掲載されていましたね。 
 
はい、拝見しました。 

 
>山口組が無くなった代わりに、「蛇頭」がそれ以上に狼藉ならどうします？ 
 
いや～それはご勘弁を(^^；。それなら大震災の際に炊き出しする今の方がよいです。 
 
>自民党総理の交代と民主党の馬鹿総理の交代とは次元と意味が違います。 
>野豚も一年持つかどうかでしょう。 
 
これはご指摘の通りですが、反日マスゴミは一緒くたにして自民党をいまも貶めています

ね。  

 

2011/10/03 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>韓国への進出は部品集約への期待であろう。半島傀儡政権による 
>効果よりも実利重視姿勢であろう。 
 
これも困った傾向です。 

 
ウソつき半島はいくらでも甘い言葉と条件で誘致に必死ですが、間もなく国家破綻すると

いうのに、考えて欲しいですね、企業経営者は。  

 

2011/10/03 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>問題がある事に特段の留意が必要である。 
>進出と経済の親近感は別物である。 
 
本当にご指摘の通りです。  
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